

Fallece Miguelina Cobián, subcampeona olímpica en México-68



La Habana, 1 dic (JIT) El deporte cubano amaneció este domingo de luto a causa del fallecimiento de Miguelina Cobián Hechavarría, subcampeona olímpica y multimedallista en Juegos Mundiales Universitarios y Juegos Panamericanos.

“Dolor en #InderCuba”, tuiteó el presidente de ese organismo, Osvaldo Vento, quien la recordó como “la fémina más destacada en los primeros años del atletismo cubano de la Revolución”.

Miembro del relevo de 4x100 metros ganador de plata olímpica en México´68, Miguelina murió en la madrugada de este domingo en La Habana. Tenía 78 años y había luchado contra una penosa enfermedad que terminó por causar su deceso, informó la Comisión Nacional de Atención a Atletas.

Finalista en 100 metros en las citas bajo los cinco aros de Tokio´64 y México´68, Miguelina también conquistó un cetro, cuatro segundos lugares y un bronce en las lides multideprotivas continentales de Sao Paulo´63 y Winnipeg´67.

“El Cerro Pelado me hizo crecerme, esforzarme y aportar más. La odisea en el mar y la obstinación de la contrarrevolución asediando a los atletas en plena competencia nos pusieron a prueba”, dijo a JIT en el 2015 al rememorar la travesía que le llevó a los Juegos Centroamericanos y del Caribe de San Juan 1966.

Su cadáver será velado en su hogar, ubicado en calle Nueva, número 510 entre Patrocinio y O´Farril, municipio de 10 de octubre, y sepultado el lunes a las 9:45 a. m. en el Panteón del Deporte Cubano, en el Cementerio de Colón.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/208719-fallece-miguelina-cobian-subcampeona-olimpica-en-mexico-68>



Radio Habana Cuba